
INFOS : Réunion du 08/06/2022

Informations publiées sur le site     :
Rajouté :

– Un lien vers le site « Citizen Light » agence de presse indépendente (Pierre Barnerias)
– Un lien vers une vidéo de Virginie Joron sur la vaccination des enfants à la rentrée.
– Un article : Vaccin à ARN messager, une étude tire la sonnette d’alarme

Bad news     :

Bill Gates et le NTI avaient prédit une épidémie de variole :
Pourrait-il s’agir d’une attaque terroriste ? C’est bien ce que Bill Gates avait annoncé en 
novembre 2021 tout en précisant que « Les épidémies causées par le bioterrorisme 
pourraient être pires que celles qui se produisent naturellement ». Bill Gates a l’art de 
développer un discours toujours bienveillant et toujours au profit de son business, qu’il 
s’agisse d’informatique (auparavant) ou de vaccination. Le but : faire peur aux citoyens et les 
amener à la vaccination.

Documentaire de Fabien Moine :
SUSPENDUS… DES SOIGNANTS ENTRE DEUX MONDES. 
Suspendus... Des soignants entre deux mondes de Fabien Moine (exuvie.fr)
Le 12 juillet 2021, sans concertation, les soignants du pays ont été confrontés à un choix : 
conserver leur emploi en ayant recours à une série d’injections médicales ou être suspendus 
de leurs fonctions au 15 septembre. A cette date des dizaines de milliers d’entre eux se sont 
retrouvés sans travail, sans revenu et sans aide. Dans l’indifférence populaire mais aussi celle 
de leur institution et des médias.
Les médias ont dit que les gens les moins diplômés du système de santé étaient des abrutis,  et
bien non, ce sont les gens les plus diplômés qui sont des abrutis.

Prolongation du pass vaccinale et obligation vaccinale pour les enfants :
L'Assemblée Européenne a voté le 7 juin la prolongation du pass vaccinale. Il faut savoir que 
pour faire bien, l'AE a demandée un avis consultatif à des citoyens Européens et le résultat est 
proche de 100% de NON. Dans une vidéo, Virginie Joron nous fait part d'une feuille de route 
pour les états membres avec un calendrier pour la rentrée scolaire d'une stratégie vaccinale. 

Chemtrail :
Quatre employés de l’Agence météorologique espagnole ont avoué que l’Espagne est 
pulvérisée à l’échelle nationale par des avions qui répandent du dioxyde de plomb, de l’iodure 
d’argent et de la diatomite dans l’atmosphère. Rapport avec le covid ?
En Espagne, une ordonnance SND/351/2020, du 16 avril, autorise les Forces armées et les 
Unités militaires d’urgence à utiliser des produits chimiques biocides autorisés par le 
ministère de la Santé pour la désinfection afin de faire face à la crise sanitaire du Covid 19. 
Aux États-Unis ce sont essentiellement des compagnies privée qui font des expérimentations 
avec des conséquences déjà ressentis fortement sur l'homme et la végétation.    
Bill Gates est actuellement le plus important financeur de la recherche en géo-ingénierie dans 
le monde.

Nouveau scandale d’état (Des enfants cobayes) :
Selon le journal « le Monde » dans un article publié le 23 novembre 2021,  pas moins de 
22.490 enfants français âgés de 0 à 11 ans ont déjà été injectés avec l’ARNm. Or la vaccination 
pour ces enfants ne sera proposée par la Haute Autorité de Santé (HAS), et ce sans aucune 

https://exuvie.fr/livre/suspendus_des_soignants_entre_deux_mondes/


obligation, qu’à partir… du 20 décembre 2021. Pourtant, au cours du mois de mai 2021, Alain 
FISCHER, M. Vaccin du gouvernement MACRON, déclarait que vacciner des enfants de moins 
de 12 ans n’était pas envisageable avant le début de 2022.
Qui a autorisé des médecins français à injecter le vaccin expérimental ARNm dans sa version 
pour adultes sur 22.490 enfants de 0 à 11 ans avant la mi-décembre 2021 ?
Avec quelles proportions ces doses d’adultes ont-ils vacciné cette population, en particulier les
4.512 enfants de moins de 5 ans ? Qui a fixé les proportions, qui a surveillé ?
Pourquoi l’ANSM n’a-t-elle rapporté aucune donnée concernant ces 24.490 enfants injectés en 
2021 dans ses rapports de suivi des effets indésirables ? 
Le 11 décembre 2021, un courrier a été adressé par différents députés et représentants 
d’association à Olivier VERAN, Alain FISCHER et au Professeur DELFRAISSY et seul ce dernier 
a répondu mais en bottant en touche, renvoyant les auteurs à Alain FISCHER.

Bourla sur la techno ARN :
C'était contre-intuitif de choisir l'ARNm."
J'ai été surpris quand ILS m'ont suggéré que c'était la voie à suivre.
Nous n'avions que deux ans d’expérience sur cette technologie (2018).
"J'ai remis en question LEUR avis."
"Mais ILS m'ont convaincu."
"J'ai suivi mon instinct qui me disait qu'ILS savaient ce qu'ILS faisaient."
A. Bourla, Pfizer CEO

Le vaccin cause-t-il des hépatites infantiles aiguës ?
Le 15 avril dernier, l’OMS a déclaré une alerte mondiale concernant les enfants attaqués par 
un mystérieux virus qui cause l’hépatite infantile aigüe (HIA). On se sera pas étonné de 
constater que c’est évidemment la protéine spike “naturelle” qui est maintenant incriminée 
pour les quelques cas d’hépatites infantiles. Cette probabilité a aussi été évoquée par JM 
Sabatier (Directeur de Recherches au CNRS), mais aussi par des études publiées par le Lancet. 

Rapport INSEE (CSI - Pierre Chaillot) :
95000 morts sur 2 ans 2020-2021 dû au covid (on est plus à 140 ou 150000 morts).

– Sous estimation des morts attendus pour ces 2 années (baby boomer 75 ans année 
moisson)

– Le rapport démarre en mars et non en janvier (ce qui fausse le rapport)
– Les gens ne sont plus soignés à partir de mars 2020
– Les reports de soin provoquent une surmortalité
– Le rapport ne tient pas compte des dépressions, suicides etc
– Etc ….

Monkeypox (variole du singe) :
Une étude révèle que la dernière épidémie de variole du singe est le résultat d’un virus 
manipulé par un laboratoire biologique et probablement libéré intentionnellement.
Des cas de variole du singe sont maintenant enregistrés aux États-Unis, au Canada, au 
Royaume-Uni, en Australie, en Suède, aux Pays-Bas, en Belgique, en France, en Espagne, en 
Italie et en Allemagne, tous en même temps et dans des pays riches !!! La maladie a toujours 
été extrêmement rare et a été identifiée pour la première fois chez l’homme en 1970, en 
République démocratique du Congo, chez un garçon de 9 ans. Depuis lors, des cas humains de 
monkeypox ont été signalés dans 11 pays africains. Ce n’est qu’en 2003 que la première 



épidémie de monkeypox hors d’Afrique a été enregistrée, et ce aux États-Unis, et elle n’a jamais
été enregistrée dans plusieurs pays en même temps.
Bill Gates a investi en 2019 pour un nouveau vaccin de la variole, il a annoncé publiquement 
qu'il y aurait une épidémie d'un variant de la variole. Un exercice général internationale mené 
pour préparer le monde à une pandémie de ce virus. L’agence Européenne du médicament en 
2021 a préenregistré un médicament qu'on ne connaît pas qui sort du chapeau et qui serait le 
médicament miracle.

Le Républicain Vaccin contre le Covid-19 :
Des soignants libéraux auraient touché des milliers d’euros de trop-perçu durant la crise du 
Covid-19 pour leur participation aux campagnes de vaccination.

Le PDG de Pfizer crache le morceau : 
Il avoue que son labo fabrique une pilule à avaler pour surveiller les patients. Il s’agit d’une 
puce biologique qui se trouve insérée dans la pilule et une fois que vous prenez (avalez) le 
comprimé, il se dissout dans votre ventre et émet un signal comme quoi vous avez pris le 
comprimé. De même Michael Evans, président du Groupe Alibaba, a également fait parler de 
lui lors de son intervention au sommet de Davos où il a révélé que son entreprise est en train 
de mettre en place un outil technologique qui permettra aux consommateurs de mesurer leur 
propre empreinte carbone. Il s’agira de savoir où ils voyagent, comment ils voyagent, ce qu’ils 
mangent et ce qu’ils consomment sur cette plateforme.

La reconnaissance faciale  : 
Le Sénat recommande d’expérimenter la reconnaissance faciale pour 3 ans. Un groupe de 
travail de la commission des Lois du Sénat a présenté mercredi 11 mai un rapport sur la 
reconnaissance faciale en l’assortissant de 30 propositions, à commencer par une loi 
d’expérimentation de trois ans. Il est en particulier fortement question que la SNCF soit 
autorisée à procéder à la reconnaissance faciale des personnes masquées dans les gares et les 
trains.
Et c'est intéressant de rappeler qu'en France, en décembre 2020, des décrets sont passés 
autorisant le fichage de tous les citoyens selon leurs opinions philosophiques. 

Sénat, commission d'enquête sénatoriale :
Le 8 avril 2022, Christine Cotton, Emmanuelle Darles et Vincent Pavan ont été auditionné (pas 
de retransmission, pas de compte-rendu).
Lorsque Emmanuelle Darles évoque la dangerosité du vaccin pfizer pour les enfants (500 à 
3000 fois plus dangereux que les injections) les sénateurs disent qu'ils sont au courant. Mais 
ils ont commandé 12 millions de doses pédiatriques pour la rentrée !!!

Serveurs du gouvernement :
Adresse IP : 37.59.183.93 www.data.gouv.fr (https://myip.ms/)
Les serveurs frontaux sont hébergés chez OVH en France.
Le 16 avril 2022 les serveur de données sont hébergés aux USA le 23 mai 2022 en Anglerre !!!

A travailler
Pour rire, un petit mot sur mon ami Bill Gates (Billoute pour les intimes):
A votre avis la somme des lettres de son  prénom et nom ça donnent quoi ? Un 6 ou un 9 ?
BILL GATES = 
2+9+12+12    +   7+1+20+5+19
11+3+3   +    8+25+10



2+6   +   8+7+1
8 +15 + 1 = 15 = et donc 6 (ça vous en bouche un coin hein ! Lahcen t'en penses quoi ?)

Good news     :
Martinique :
Les élus de l'Assemblée de Martinique ont voté une motion à l'unanimité pour la réintégration 
du personnel soignant et médico-sociaux non vaccinés suspendus depuis plusieurs mois déjà. 
Une mise en place immédiate d'une procédure de réintégration est demandée par l'Assemblée 
de Martinique.

Double victoire pour des soignants non vaccinés :
L'avocat, Maître Tarek Koraïtem, a obtenu l’annulation de suspension de travail pour 2 
soignants (décision rendu par le conseil d'état – cette situation fait jurisprudence). Ces 2 
soignants étaient en congé maladie à la date du 15 septembre sans traitement. 
Quand on sait qu'il y a 120 services en France qui sont en manquent de personnel, Hirch le 
directeur de l'APHP a annoncé que 15 à 20 % des lits était fermés faute de personnel on peut 
vraiment se poser des questions sur les gens qui nous gouvernent. (Rappeler qu'un député LR 
explique que les soignants vaccinés ne veulent plus de leurs collègues)

BFMTV et Ouest-France du 1 juin : Une étude pilotée par le CHU d’Angers confirme 
l’utilité de la vitamine D contre le Covid-19.
Une forte dose de vitamine D, administrée dans les 72 heures suivant le diagnostic, réduit le 
taux de décès chez les patients âgés à risques. Une étude, menée sous l’égide du CHU d’Angers 
(Maine-et-Loire) et publiée ce mardi 31 mai, le confirme. Un communiqué de l'académie 
national de médecine du 22 mai 2020, montre que la vitamine D joue un rôle dans la 
régulation et la suppression de la réponse inflammatoire cytokinique à l’origine du syndrome 
de détresse respiratoire aigu qui caractérise les formes sévères et souvent létales de Covid-19.

SGIN (Service de Garantie de l’Identité Numérique) :
Une application pour attester son identité sans fournir ses données personnelles qui vient se 
substituer au projet Alicem (2019 abandonné par rapport à la reconnaissance faciale). 
Présenté comme étant le moyen de protéger ses données personnelles.
Décret SURPRISE, pris par Jean Castex, deux jours après le second tour de l’élection 
présidentielle, pour la mise en place d’une application mobile qui scannera les infos de votre 
nouvelle carte d’identité biométrique, afin de vous connecter à des services privés ou publics. 
C’est une application mobile européenne de surveillance. L'application regroupera votre 
identité numérique, votre portefeuille numérique, vos comptes en banque, votre CB, votre 
carte de sécurité sociale, vos données de santé avec votre pass vaccinal, et il est prévu d’y 
ajouter une application pour surveiller vos consommations énergétiques (chauffage, 
déplacements, électricité…) !

La Dépêche :
Dans un communiqué publié en début de semaine, la Société française de gériatrie et 
gérontologie a dénoncé le maintien de "restrictions sanitaires encore trop nombreuses et 
injustifiées" pour lutter contre le Covid-19 dans les Ehpad. Un avis que partage largement 
Pascal Champvert, président de l'AD-PA, l'Association des directeurs au service des personnes 
âgées.

CSI du 19 mai, Gérard MAUDRUX (mensonges sur l'Ivermectine):
Lors de son intervention, il fait part de courrier reçu par des confrères émanant du conseil de 
l'ordre. Il s'agir d'un rappel à l'ordre sur la prescription de l'Ivermectine. (Présentation d'un 



couurier ou 2 pharmaciens ont dénoncés le médecin). L'ordre poursuit les médecins qui 
guérissent leurs malades, il faudrait laisser mourir les malades. Le but ce n'est pas de soigner 
mais de vendre des vaccins. Toutes les études sur l'Ivermectine ont été refusés en France par 
le comité Reacting et pour cause ce comité est constitué des mêmes membres du conseil 
scientifique. 

Dr Andy Wakefield :
72% des Américains ont dit NON aux vaccins Covid. 
Le programme de vaccination a été un échec lamentable. 
Bill Gates a essayé de vacciner la totalité de la population mondiale et il a échoué ; c'est un 
homme brisé. 
Ils ont perdu la confiance du public. Ils ne la regagneront pas !

Interview de Didier Raoult par Xavier Bazin :
– La publication du Pr Montagnier en décembre 2021 montrait qu'il ne fallait rien faire à 

part de soigner et vacciner les plus vulnérables.
– 99% des médicament sur le marché ne servent à rien et les modèles mathématiques 

sont la pour expliquer que ça n'est pas moins mauvais que ce qui existait avant.
–  C’est lui qui, dès le début, a compris l’utilité de l’hydroxychloroquine, donnée très tôt, 

pour soigner la Covid-19.
– C’est lui qui a ajouté un antibiotique à son protocole, l’azithromycine, ce qui était une 

excellente idée quand on sait à quel point les co-infections bactériennes peuvent 
aggraver des infections virales.

– C’est lui qui est resté à l’écoute des remontées de terrain pour adapter son protocole, 
auquel il a ainsi très vite ajouté le zinc (pour tous), puis l’ivermectine (chez les patients 
qui ne pouvaient ou ne voulaient pas prendre l’hydroxychloroquine).

– C’est lui qui a été le premier à souligner que le coronavirus était en train de muter, et 
qui a compris très tôt que les vagues successives de Covid n’étaient pas des « rebonds »,
mais bien de nouvelles épidémies causées par de nouveaux variants.

– C’est lui qui a averti, dès le début, que le vaccin ne serait jamais une « baguette magique
» contre cette épidémie – et de fait, il n’y a jamais eu autant de cas Covid qu’après la 
vaccination de masse.

– C’est lui qui a dénoncé sans relâche le poids des conflits d’intérêts et la puissance de 
l’industrie pharmaceutique, qui conduisent notre « système de santé » à nier l’utilité 
des molécules anciennes et peu coûteuses, comme l’hydroxychloroquine.

– C’est lui qui a rappelé qu’il était contraire aux principes fondamentaux de la médecine 
de laisser les patients Covid vulnérables sans soin médical, avec un simple Doliprane, 
alors que le suivi d’un médecin est vital, ne serait-ce que pour rassurer.

– C’est lui qui a exprimé très tôt des doutes (confirmés par la suite) sur l’utilité des 
confinements, du port du masque généralisé et autres « restrictions » sans précédent 
dans l’histoire de la lutte contre les virus respiratoires.

– C’est lui, aussi, qui a tiré la sonnette d’alarme sur un énorme défaut des vaccins anti-
Covid : ils augmentent le risque d’infection dans les premières semaines après 
l’injection… ce qui est caché par les chiffres officiels qui mesurent leur efficacité 14 
jours après !

– Bref, pendant que les médecins de plateau télé soutenaient ou recommandaient des 
mesures inefficaces et délétères (confinements, masques partout et vaccination 
généralisée), le Pr Raoult était cette voix sage et décisive qui avait compris qu’il 
suffisait, dès le début :
1) De prendre soin des malades – et notamment mesurer leur taux d’oxygène dans le 



sang, pour éviter qu’ils n’arrivent à l’hôpital dans un état déjà trop dégradé.
2) De les traiter avec de vieilles molécules efficaces et prometteuses : 
hydroxychloroquine, azithromycine, zinc, ivermectine – dont l’efficacité a été prouvée 
par la suite.

Voilà qui aurait suffi à gérer l’épidémie, en évitant de surcroît les dégâts des mesures 
radicales inspirées par l’affolement et la puissance des lobbys.

Conclusion :

Les oligarques tiennent la planète avec leurs fond de pension et leurs objectifs écologiques. La 
base des prédateurs est de nous rendre idiots comme des poulets ou des moutons. 
L’abrutissement est la matrice de notre soumission. Ce qui les intéresse c’est notre âme, notre 
esprit, notre libre arbitre, nos déplacements, ou pour parler moderne notre ADN et tout ce qui 
s’ensuit.
Leurs motivations :
La “santé publique” est de loin le secteur le plus rentable de l’économie mondiale.
Les vaccins sont le veau d’or du troisième millénaire, tandis que l’humanité est le matériel 
d’exploitation de “dernière génération” sous la forme de cobayes.

La lutte pour la liberté est un fardeau qui doit être assumé par ceux qui ont la conscience et la 
connaissance nécessaires pour voir la trahison au fur et à mesure qu’elle se déroule.

Si nous ne faisons rien, cet esclavage prendra la forme de la fusion des identités biologique et 
numérique, c’est-à-dire du contrôle des moindres actes et pensées des Hommes, ce qui n’a 
rien de commun avec toutes les tyrannies que nous avons historiquement connues.

Il fut un temps où l’éducation rendait libre et critique.

La dernière fois je vous ai raconté une histoire d’hindou, aujourd’hui c'est celle d'un dur, un 
général Américain !!!
C'est l'histoire d'un général Américain qui enferme des gens dans une salle sans lumière. 
Leurs yeux s'adaptent à l'obscurité mais ils ne voient rien. Sans dire un mot, le général allume 
son briquet et une petite lumière brille mais a cause de cette obscurité prolongée un 
phénomène se produit, les gens vivent l'expérience de la manifestation d'un seul point de 
lumière et tout le monde peut progressivement voir les autres à nouveau et le générale dit : 
« ça c'est la puissance de votre lumière ». 

Et surtout ne pas oublier:
Il y a deux choses qui nous appartiennent dans cette vie, c'est notre corps et notre 
esprit et c'est sacré. 
Il y a deux choses que l’on ne peut pas arrêter : la vie et l’amour et au final c’est le 
créateur qui gagne.
Dans la vie ont peu choisir entre tranquillité et vérité !!!
Dans ce collectif en plus de la vérité,nous avons choisi aussi l'espérance et la confiance dans la 
vie.


